
令和６年度第３回学校運営協議会 議事録 

 

○日時：令和７年２月２１日（金）１６：００～１７：４０ 

 

○場所：三刀屋高校掛合分校 音楽室 

 

○出席者：学校運営協議会委員 ６名（※50音順による 敬称略） 

石飛 登芳(社会福祉法人仁寿会サービス管理責任者)､小川 真里(掛合町文化協会事務局)､ 

白築 敏彦(掛合自治振興会事務局長)､難波 順子(雲南市立掛合中学校長)､ 

松村 知子(掛合子育て支援センター職員)､吉村 淳(掛合分校ＰＴＡ会長) 

学校関係 ２名 

本間 達也(三刀屋高等学校長)､小川 剛(三刀屋高等学校掛合分校副校長) 

 

〇次第及び協議内容等（概要） 

(1) 令和６年度現況報告 

(2) 令和６年度学校関係者評価 

(3) 令和７年度の学校経営に向けて 

(4) その他（「学校運営等に関する意見の申し出」に対する県教委回答について） 

 

〇令和６年度現況報告 

（副校長より報告） 

 

〇令和６年度学校関係者評価 

◆重点目標「１ 学力の育成」について 

・小・中学校の授業においても ICT機器を活用している。保小中でも授業を互いに見合う機会が増え

ている。生徒が参観に来る機会があってもよい。 

・ICT機器を当たり前に使うという習慣をつけることが大事である。 

・発表等において ICT機器、DXハイスクール購入機器の有効活用をしてほしい。 

・パソコン同好会には中学校での町おこしイベントにも来ていただいた。e スポーツには憧れを持つ

中学生もいた。 

・黒板を書いたりノートを取ったりすることは大切なことである。どのような授業展開でどのよう

な授業を目指すのかが大事である。DXハイスクールに期待したい。 

・２年生が台湾へ行ってお米を販売したという学習・体験は、子どもたちにとって学びが多かった

ものと思われる。今後何かにつなげていってくれて、将来にもつながるような、大いなる教育活

動の結果が期待される。 

◆重点目標「２ キャリア教育の推進」について 

・子どもたちがどんなことに興味をもって、どんなことに目を向けているかを探りながら、「新し

い、知りたい、言われたことをこなすのではない」学習の取組があるとよい。 

・自己選択、自己決定することが主体性を育むことにつながっていく。これまで参観した報告会等

では、自分たちの目線で、自分なりに工夫して発表する姿が見られたが、それは評価結果と乖離



している。 

・結果がすばらしいものであることは大切だが、たとえ最後に失敗したり派手見せがしない作業に

なったりしても、その途中で様々な交流があったり、考えが湧き起こったり、元に戻ったり、挫

折したりといったプロセスが大事である。そのプロセスを振り返るなかで子どもたちは、失敗だ

ったなとか、最後うまくいかなかったなとか思い出して低い評価にするのかもしれない。 

・生徒用アンケートの一番初めの「あなたは、掛合分校で学ぶことに満足していますか。」の問いに

１年生の 96％が肯定的回答をしている。部分的にはいろいろあるだろうが、充実した学校生活を

送っているのではないだろうか。 

・全体的に、持ち上がりの数字を見ればほとんどが上がっている。 

・子どもたちは恥ずかしながらも一生懸命あいさつしようとしてくれた。他校よりはしっかりとあ

いさつができている。 

◆重点目標「３ 自己表現のできる環境づくり」について 

・小学生が交流センターで１週間ぐらい寝泊まりする通学合宿が以前行われていた。地域の人にお

世話いただきながら。そこでたくましさが育まれ、家族への感謝の気持ちが芽生えたりした。そ

ういう取組をしてはどうか？なるべく長くこの町にいてほしい。この町でいろんな体験をしてほ

しい。そういうなかで自己表現ができる場を与えてあげられたらよい。 

・やはり、体育館がない校庭がないという最悪な状況にあり、これぐらいの評価があれば十分では

ないか？以前は下で野球部の活動がにぎやかで、中国大会へ行くほどだった。この環境下で居残

りするのは酷である。 

・何か目標をもって、大会に出て入賞するという体験は生きがいになる。 

・そういった経験はその子の人生を変えることになる。 

・掛合太鼓にはそのチャンスがある。 

◆重点目標「４ 安心・安全な学びの環境づくり」について 

・相談体制が充実してきている。 

・外観などもきれいになって、様々な方に関わっていただいて、施設設備の整備が図られている。 

・生徒記述に寮のこと、規則について触れられていた。 

・人権同和教育に関しても、きめ細かに対応がなされている。 

 

〇令和７年度の学校経営に向けて 

・研修旅行が今年度２泊３日と短過ぎてかわいそうだと思っていた。３泊４日に改善されてよかっ

た。 

 

○その他 

（副校長より報告） 

・「学校運営等に関する意見の申し出」に対する県教委回答について 


